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vídeo publicado na galeria do portal oficial da Câmara Municipal de Iúna e é meramente
informativo e não exprime a orientação jurídica do órgão.  

Comprimentos colegas vereadores servidores da casa público presente e declaro aberta 21ª
sessão ordinária da Câmara Municipal de Iúna do dia 8 de Setembro 2020 determinou ao
secretário da mesa Vereador Darlan Silva que é proceda a chamada dos vereadores Adriano
soviet da Silva Ferreira de Oliveira Darlan Silva Marlene presente Emanuel Garcia de Amorim
Heraldo Pereira Sales João Elias Colombo Rossi 300 José Martins Moraes Júlio Maria de
Oliveira Maria de Lourdes Quintino Paulo Henrique locais da Silva Rogério César havendo com
legal igual o nome de Deus e do por aberto trabalho de seleção e convida o vereador Júlio
leitura bíblica e convida todas as carinhas de pé referência a palavra de Deus Salmo 46 Deus
é nosso refúgio e fortaleza socorro socorro bem presente nas tribulações portanto não
temeremos ainda que a Terra se transforme e os montes se abalem no seio dos mares ainda que as
águas tumultuem e espumogen na sua Fúria os montes se estremeção amém determine o
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secretário da mesa que faça a leitura da ata da sessão anterior ata nº 98 2020 da 20ª
sessão ordinária da Câmara Municipal de um estado do Espírito Santo da legislatura
2017/2020 do ano legislativo de 2020 realizada no dia 28 do mês de agosto do ano de 2020 em
sua sede Avenida Presidente Getúlio Vargas 124 primeiro andar centro Iúna Espírito Santo às
19 horas o presidente em exercício Vereador Júlio Maria de Oliveira determinou o secretário
Vereador Darlan Silva Marlene procedência amado do Senhor os vereadores sendo que foi
anotado da falta do Vereador João Elias Colombo Concórdia legal Presidente a benção em
nome de Deus e convidou o vereador Rogério César a fazer a leitura bíblica que foi feita em
Salmo 23 a 23 4 a ata da 19ª sessão ordinária do dia 18 de agosto de 2020 foi lida discutido e
aprovado por 9 votos e uma abstenção constou do expediente atestado médico do vereador
Paulo Henrique Soares da Silva do dia 18 de agosto 2020 uma indicação de serviço do
Vereador Manoel Garcia de Amorim um requerimento diretor geral do Dr do Vereador Manoel Garcia
de Amorim projeto de lei complementar nº 6/2020 altera dispositivos da lei complementar nº
6/2014 projeto de lei ordinária nº 43 de 2020 altera dispositivos da lei municipal de nº 2181 2008
projeto de lei ordinária nº 44 2020 autoriza o poder executivo Abrir crédito adicional suplementar
no orçamento projeto de lei ordinária nº 45 2020 autoriza o poder executivo Abrir crédito
adicional suplementar no orçamento na fase dos oradores parou falou Vereador Rogério César
que após cumprimentar a todos diz estar pasmo com essa gestação onde crítica muitos
vereadores e não cumpre com seus deveres de prefeito falou que o prefeito envia projeto para
essa casa de leis e antes mesmo de enviar já espalha pela cidade que enviou enviou dizendo que
esta casa de leis está travando em seguida comentou sobre a resposta que recebeu de um ofício
que fez sobre a pandemia pedir um relatório sobre o que foi gasto com esse recurso onde ficou
surpreso com a falta de educação do gabinete onde o mesmo mandou uma resposta ao
secretário de Transparência capixaba e ainda mandou o relatório referente a publicidade e não
ações e pediu novamente Ofício detalhado com os gastos ao combate a pandemia falou que
está decepcionado com gabinete do prefeito com tanta falta de respeito com essa casa de leis
onde nunca respondido O que é perguntado agradecer esse erro seguida fez uso da palavra
vereadores Sales que após completar a todos comentou sobre a farmácia Municipal que a
secretaria vive uma resposta sobre alguns questionamentos sobre a falta de medicamentos que
está com dificuldade em adquirir alguns itens que a farmácia foi atingida pelas enchentes em
janeiro e por conta dessa pandemia não consegue que Esses medicamentos chega até a cidade
que esse problema é global e não local falou sobre o projeto de compra de mobiliário escolar
que as escolas da rede Municipal precisa desse móveis que a compra será feita com dinheiro de
leilão agradecer esse erro seguida fez uso da palavra e a Dona Maria de Lourdes Quintino que
após cumprimentar a todos falou sobre a reforma que fizeram na rodoviária que foi feito uma
mangueira de porco comentou que os banheiros da rodoviária já estão quebrados e todo sujo
comentou sobre o cemitério de perdição que o dinheiro dá para construir o cemitério e a
creche falou que pediu a essa administração uma construção de dois quebra-molas com perto
da casa do Edil vice-prefeito outro perto do Edgar que até o presente momento não foram
construídos agradecer esse erro em seguida fez uso da palavra e a do Adriano soviet da Silva que
após cumprimentar a todos comentou sobre o recurso vim do estado para a cidade e essa
administração perdeu falou sobre os projetos que são enviados para casa dele para esta casa
de leis que foram aprovados só que o prefeito fala que os projetos foram reprovados pelos
vereadores que o mesmo fala que essa casa de leis travam as fotos dos projetos enviados para cá
comentou que esse Governo está uma vergonha sem moral para falar de governos antigos pois
possui várias obras paradas agradecer encerrou em seguida fez uso da palavra o vereador José
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Márcio Moraes que após cumprimentar a todos comentou sobre a falta de planejamento de se
movido a falta de medicamento mas que não faltou o saco para cadáver questionou qual obra que
esse governo entregou nesses 4 anos e as obras que estão fazendo já foram entregues mas
todos inacabáveis que esse governo não merece respeito onde os filhos são nomeados nos
cargos que era de seus pais que isso é acordo político para os pais serem candidatos comentou
sobre a obra do Palacete Municipal o alvará da obra foi emitido no dia 25 de agosto sendo que a
obra já está sendo executada há mais de dois meses e esse alvará só foi emitido por que os
vereadores pediram informações sobre essa obra falou sobre os requerimentos enviados a
Prefeitura não são respondidos O que é pedido agradecer encerrou em seguida resumo da
palavra Vereador Manoel Garcia de Amorim que após cumprimentar a todos falam sobre
indicação feita ao secretário de obras falou sobre o requerimento ao Dr comentou sobre a falta
de medicamentos para farmácia Municipal para o tratamento de covid-19 Fiz aquele momento do
Herval Ministério Público sobre essa falta de medicamento comentou sobre os prazos
regimentais essa casa e o laser devido aos projetos em tramitação falou sobre os projetos que
foram aprovados da sua casa de leis com recurso Federal e o Prefeito Não executou acabando
perdendo os recursos e agora está fazendo por recurso próprio comentou também sobre os
requerimentos que não são respondidos pelo chefe da pasta e sim pelo chefe de gabinete que
isso não existe agradecer esse erro em seguida fez uso da palavra e a do Darlan se roubar Line
que após cumprimentar a todos comentam sobre a compra de carteiras para as escolas municipais
que foi feito o leilão em 2019 feito antes mesmo do orçamento será aprovado por esta casa de
leis falando sobre a falta de Transparência nesse governo principalmente nessa pandemia
comentou sobre as nomeações dos filhos que os pais foram exonerados para candidatar que
até nisso o prefeito estou usando de politicagem falou sobre a compra do saco para cadáver que
compraram antes mesmo dos medicamentos e ainda recusaram a oferta de medicamentos do
Estado agradecer encerrou em seguida fez uso da palavra do Júlio Maria de Oliveira que após
cumprimentar a todos comentou sobre o projeto que estão em Pauta explicou sobre o prazo
regimental que a comissão de educação tem que avaliar criteriosamente falou sobre o pedido
da reforma da ponte da Beira Rio que está sendo feito pedido tem uns três anos e meio e nada e
vai acabar ficando sem passagem para amenizar a equipe pela reforma do Posto Saúde Pequiá
comentou sobre a restauração do Palacete que tem muitos documentos errados na resposta
enviada esta casa de leis comentou que o vereador Everaldo está tendo informações
privilegiadas pelo governo e isso é crime eleitoral que citou informações em seus discursos
antes mesmo do projeto será encaminhado esta casa de leis comentou sobre a indicação do
Paraná da construção do posto avançado do corpo de bombeiro no município agradecer
encerrou na parte reservada a hora do dia o presidente colocou em votação o requerimento de
autoria do Vereador Manoel Garcia de Amorim sendo mesmo aprovado unidade como não havia
mais nada a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e convidou para próxima sessão
ordinária do dia 8 de setembro de 2020 encerrou a sessão ordinária às 20:59 do que para
constar e o vereador Darlan silobag no secretário que a tudo presenciei lavrei a presente ata a qual
depois de lida discutida é aprovada pelo plenário será assinada pelos membros da mesa
diretora discussão e votação tentou salvar apresentados aprovado determine se agrada da
mesa que faça a leitura do expediente do dia ofício 108250 de 2020 do departamento Nacional
de infraestrutura de transportes superintendência regional do Espírito Santo a resposta seu
presente ao Vereador Júlio Maria de Oliveira que pedisse conhecimento sobre a retirada dos
radares na br-262 na entrada de Pequiá Ofício do gabinete 276/2020 também é a resposta ao
Ofício do vereador Rogério César a respeito dos gastos com com covid-19 Ofício do gabinete
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289 2020 resposta do Vereador Júlio Maria de Oliveira sobre as informações do andamento da
obra Deolinda Amorim de Oliveira indicação do vereador Emanuel Garcia de Amorim que seja
determinado o secretário de obras a Municipalidade sou Flaviano São Bento de Oliveira para que
com sua equipe de trabalho possa realizar os reparos das faixas e quebra-molas e calçamento
danificado na Rua Argemiro Antônio da Silva nas proximidades Supermercado Multishow pois têm
ocasionado grandes transtornos aos pedestres motoristas e motociclistas assim evitar que acidentes
ocorrido nesta localidade e melhor atender Nossa comunidade assim é de grande importância
que os reparos sejam feito em caráter de urgência Emanuel Garcia vereador do republicanos do
mesmo vereador Emanuel Garcia Amorim requer que seja determinado o secretário de obras da
municipalidade senhor Flamengo e São Bento de Oliveira Parque com sua equipe de trabalho
possa realizar os reparos nas faixas quebra-molas e calçamento danificado na rua Espírito Santo
as possibilidades da Escola Doutor Nagib caí levando o maior segurança aos pedestres que
utilizam essa faixa e garantindo condições melhores na Via para os motoristas e motociclistas a
senha de grande importância que os reparos sejam feitas em caráter de urgência Manuel Garcia
morente vereador do republicanos vereador Emanuel Garcia Muniz Vereador dos republicanos
indicação de serviços que seja determinada a secretária de saúde da municipalidade senhora
Vanessa e local da Dame a realizar um estudo de impacto financeiro na Instituição para que
enquanto perdurar perdurar a pandemia relativa ao covid-19 que seja viabilizado de insalubridade
em grau máximo de 40% para os enfermeiros do programa e cep que compõem o quadro de
profissionais da Saúde da Linha de Frente ao combate o covid-19 sabendo que os enfermeiros do
programa e cep estão diretamente expostos ao risco de contaminação pelo vírus que existe a
possibilidade de transmissão da infecção para os próprios familiares de sua casa que muitos
profissionais totalmente abalado cê trabalhando sobre forte pressão psicológica que muitos
profissionais de saúde do Brasil e no Espírito Santo já estão contaminados que nos
Profissionais de Saúde agora pelo mundo foram a óbito que muitos profissionais de saúde do
Brasil já vieram a óbito e que existe a imediata possibilidade de contaminação de nossos
guerreiros Profissionais de Saúde de nosso município assim para garantir seus direitos e
valorizarmos esses que estão 24 horas enfrentando Essa guerra por nós muitos totalmente
exposta pela falta de epis que se faz necessário imediato pagamento de periculosidade contando
com a atenção de vossa excelência em torno do assunto exposto Desde já agradeço Manuel
Garcia morente Vereador dos republicanos indicação do vereador Emanuel Garcia vereador do
republicanos precisa determinada Secretaria de Saúde da municipalidade senhora Vanessa
Atacadão a realizar um estudo de impacto financeiro na Instituição para que enquanto perdurar
a pandemia relativa covid-19 que seja viabilizado em São Luís EAD em grau máximo de 40%
para os médicos do programa Mais Médicos que compõem o quadro de profissionais da
Saúde da linha de frente do combate ao covid-19 sabendo que os médicos do programa Mais
Médicos estão diretamente expostos aos riscos de contaminação pelo vírus que existe a
possibilidade de transmissão da infecção para os próprios familiares e sua casa que muitos
profissionais são totalmente abalado cê trabalhando sobre forte pressão psicológica que muitos
profissionais de saúde no Brasil e no Espírito Santo já estão contaminados que nos
Profissionais de Saúde pelo mundo foram a óbito que muitos profissionais de saúde do Brasil já
vieram a óbito e que existe a imediata possibilidade de contaminação dos nossos dos nossos
guerreiros Profissionais de Saúde de nosso município assim para garantir seus direitos e
valorizarmos esses que estão 24Horas enfrentando Essa guerra por nós muitos totalmente
exposta pela falta de epis se faz necessário imediato pagamento de periculosidade requerimento
do vereador Rogério César vereador do Republicano a vossa excelência depois de ouvido o
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plenário seja encaminhado ofício a secretária de saúde da Municipalidade Ofício à secretaria
de saúde da municipalidade o vereador Jerry foi colocado aqui Secretaria de Saúde da
municipalidade seu Robson quadrinho cristão o que que é então o secretário de agricultura
Robson então então tá ofício a secretaria de agricultura da municipalidade seu Robson faz um
cristão que seja remetido a câmara municipal no prazo de lei solicitar solicitado pela
Associação Comunitária dos Agricultores familiares de calcinha de São Cristóvão algumas
horas de serviço de retroescavadeira e caminhão caçamba visando preparar uma área onde
será instalada no secador de café em benefício da Comunidade atestado médico do vereador
José Marques de Moraes do dia 18 do oito de 2020 requerimento dos vereadores balança e o
Vagner vereador do PDT e Rogério César vereador do Republicano que seja solicitado
informações da contabilidade da administração sobre os recursos disponíveis em todas as
contas se for convênio informar número e valores se for recurso próprio informar valores e fotos
arrecadação requerimento do vereador Adilson Ferreira de Oliveira vereador do PDT e Darlan
Silva Lino de vereador do PDT requerem a vossa excelência depois de ouvido o plenário que seja
registrado na ata da sessão Moção de profundo pesar pelo falecimento do seu anúncio
Guilherme falecido no dia 3 de setembro do corrente ano morador da Rua Francisco Augusto de
Castro bairro Quilombo falecido deixa 11 filhos 14 netos e 6 bisnetos que a decisão do Banestes
comunicado sua filha aquele Guilherme requerimento dos vereadores da Lança e o bar Line
vereador do PDT e Adilson de Oliveira vereador do PDT requer a vossa excelência fone de ouvido
o plenário que seja registrado na ata da sessão Moção de profundo pesar pelo falecimento do
Senhor Djalma soluto morador do Bairro Vila Nova faleceu no dia 4 de setembro do ano corrente ele
deixa seus filhos José Jesiel Deus energias é meu dia Adilson netos e bisnetos que a decisão
do plenário explicadas seu filho e vereador salotto em sua residência requerimento do vereador da
Silva vereador do PDT que a vossa excelência fone de ouvido o plenário que seja registrada a
pressão Moção de profundo pesar pelo falecimento Deivison de Freitas Pedron ocorrido no dia
4 de setembro do corrente ano que além de vereador era funcionário público municipal atuante
na secretaria de saúde do município com o técnico de enfermagem um profissional de saúde
humano prestativo competente sempre disposto a ajudar quem quer que seja no Poder Legislativo o
vereador que eu sempre defendi a saúde de Irupi ocorrido do dia 4 de setembro do ano de 2020
que a decisão do plenário seja comunicado da Câmara Municipal de Irupi indicação do
vereador da Silva vereador do PDT que seja determinado o secretário de obras da municipalidade
se o Flaviano sanguíneo de Oliveira para que com sua equipe de trabalho posso substituir a
lâmpada queimada na Rua Antônio Monteiro Alves no peito próximo ao imóvel nº 145 no
bairro Nossa Senhora da Penha sabendo que a iluminação pública é um objeto de gestão de
responsabilidade do município e os municípios merece ver se os impostos prestação de
serviço de qualidade nesse caso apesar de não ser fator diretamente interligado pela
Segurança Pública algumas ocorrências criminais são atrelados com a falta de iluminação
assinação público possui um papel fundamental na qualidade de vida e segurança para toda
comunidade indicação do vereador Dalton Silvano vereador do PDT que seja determinado o
secretário de obras da municipalidade sou Flaviano sangue de Oliveira Para que sua equipe de
trabalho posso substituir lâmpada queimada na Rua Carlos Roberto Rios no bairro Quilombo
apedido do morador Maxwell sabendo que luminação pública objeto de gestão de
responsabilidade do município e os municípios merecem ver seus impostos prestação de
serviço de qualidade nesse caso apesar de não ser fator diretamente ligado com a segurança
pública algumas ocorrências criminais atrelado para foto iluminação iluminação pública
possui um papel fundamental na qualidade de vida e segurança para toda comunidade
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requerimento do vereador   o altoda lança o bagulho vereador do PDT que a vossa excelência
depois de ouvido o plenário que seja registrado na ata da sessão Moção de aplauso ao grupo
casa coletivo de Ação Social e Ambiental pela intervenção nas margens do Rio Pardo no
bairro Vila Nova que a decisão do plenário seus comunicados ao argilando Rodrigues.  
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